

八代市立日奈久小学校 学校便り 第3号 令和2年4月24日発行 文責 中村

|3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

# ゴールデンウィーク ~不要不急の外出は控えて家で楽しく ステイ・ホーム!

4月15日(水)から臨時休校になり10日間。子供達は、元気だったでしょうか?穏やかな 心で過ごしていたでしょうか?学習はできたでしょうか?運動不足になっていなかったでしょう か?学校は、子供達の姿を見ることができずに、本当に寂しいものでした。今日は分散登校で短 い時間ではありましたが、子供達の顔を見られて大変うれしかったです。

全国での、新型コロナウイルスの感染拡大は広がっています。全国を対象に5月6日(水)ま で緊急事態宣言も出され、それに伴い熊本県では休業要請も出されました。昨日は女優の岡江久 美子さんがお亡くなりになったという報道があり大変驚きました。医療関係者の感染や病院内の での集団感染、教員や児童の感染やそのクラスでの集団感染なども他県ではありました。大変心 配な状況であります。私達は、人と人との接触をできるだけさけるよう、これまで以上に意識し て行動しなければなりません。

5月2日(土)~5月6日(水)は5日間の大型連休です。例年ならば楽しいイベントや旅行 等に出かけられる家庭も多かったと思います。でも、今年は我慢ですね。

前回の学校便りにも書きましたが、5月6日(水)までの休校は、新型コロナウイルス感染拡大防止を第一に考えられた対応です。基本的な手洗い、咳エチケットの徹底、3密を避ける行動、 人と人の距離をとるソーシャルディスタンスの行動等を、自分と大切な人の命を守るためにとら なければなりません。その意味をしっかりと理解して、不要不急の外出は避けてください。

その分、家で楽しくできることを考えて過ごしましょう。例えば、親子で料理をしてみる。お 菓子を作ってみる。物作りをしてみる。(マスクを作る?) DIYをやってみる。片付け(断捨離?) をしてみる。花や野菜を育ててみる・・等々。外には出かけられなくても、家族が一緒なら、工 夫次第で楽しく過ごせますよ!!

5月7日(木)以降、安心して、笑顔で学校に通えるようにするためにも、今は人 との接触を極力避け、私達一人一人がしっかりとした危機意識を持って行動しまし ょう。心一つに、力を合わせて、この状況を乗り越えていけたらと思います。

# 子供運自身が自分で学習を進められるように

本日「臨時休校中における家庭学習の協力依頼について」の文書を配付しています。休校が続 いていることで、当然ですが、学校で子供達の勉強が進められていません。 5月7日 (木) 以降 通常通りに学校再開をすれば、学校でもなんとか頑張りたいと思いますが、それでも子供達が休 校中に勉強をしておかないと先には進めませんし、ましてや休校が長引いたりすれば、当該学年 の学習内容を終わらせることができません。

始業式で子供達には「予習をしましょう」と話をしました。今は正にその時です。子供達の発 達段階に合わせて、課題を与え、各学年で計画を立てて少しでも先に進めるよ うに話をしています。ただ、学習を進めて行く時には、子供達の学習状況の把 握と支援が必要です。が、休校中は、学校ではこれができにくい状況です。是 非とも、御家庭の御協力をよろしくお願いします。学校でも今後、何らかの方

### ~新しい友達の紹介です~

本年度から、

が日奈久小学校に

仲間入りしました。

二人とも明るくかわいい子供さ んです。よろしくお願いいたしま す。

法を模索していきたいと考えています。



# 先生方も在宅勤務です

人との接触を減らすため4月17 日より日奈久小職員にも在宅勤務が 行われています。

ただ、学校には、常に誰かが出勤 していますし、御相談等ありました ら、学校に連絡頂くと、在宅勤務の 職員にも、すぐ連絡を取れるように なっていますので、遠慮なく御連絡 ください。